

Vorstand der Seniorenunion mit großer Mehrheit wieder gewählt

Die Mitgliederversammlung der Seniorenunion 2012 wurde am 7. März in der Begegnungsstätte St. Jacobus von 50 Mitgliedern besucht (60%). Neben dem Rückblick auf das letzte Jahr und den Aussichten auf das kommende standen auch Vorstandswahlen auf dem Programm. Dabei wurde der gesamte Vorstand jeweils einstimmig bei jeweils eigener Enthaltung wiedergewählt.

- **Vorsitzende:** Ingrid Benecke,
- **Stellv. Vorsitzender:** Paul Kremeyer,
- **Schatzmeister:** Heinz-Herbert Kraekel,
- **Schriftführerin:** Christine Erlemann,
- **Beisitzer:** Wolfgang Böttge, Rolf Hasenkamp (neu im Vorstand), Hans-Werner Johnen, Norbert Schreier und Günter Springorum.

Als Gastredner und Hausherrn konnten wir Monsignore Ulrich Hennes und den Landtagsabgeordneten Herrn Harald Giebels, begrüßen.

Ältester Teilnehmer war das Gründungsmitglied Herr Heinz Glutsch, der anlässlich dieser Versammlung zum Ehrenmitglied ernannt wurde.

Zurückblickend auf die Veranstaltungen der letzten zwei Jahre kann man sagen, dass es zwei Jahre mit vielen wichtigen, interessanten und politischen Themen und auch wunderschönen erlebnisreichen Tages- oder Mehrtagesfahrten waren. In 2010 fanden 15 Veranstaltungen mit knapp 400 Besuchern statt und 2011 ebenfalls 15 Veranstaltungen und Fahrten mit über 600 Teilnehmern: ein gelungener Spagat zwischen politischer Information, kulturellem und vergnüglichem Angebot.

Mit erstmaliger Teilnahme am Weihnachtsmarkt hat die SU den Sprung ins kalte Wasser gewagt – und gewonnen, es war ein tolles Erlebnis.

In diesem Jahr liegen bereits 3 Veranstaltungen mit sehr großer Resonanz hinter uns, 13 Veranstaltungen stehen noch bis Ende des Jahres auf dem Veranstaltungsprogramm.